

LAPORAN KEGIATAN WISATA KAMPUS



**SOSIALISASI PROGRAM STUDI PENDIDIKAN KRIYA
BAGI SISWA SMK NEGERI 1 DLINGO BANTUL YOGYAKARTA**

Oleh:

Dr. I Ketut Sunarya, M.Sn.
Edin Suhaedin Purnama Giri, M.Pd.
Drs. Darumoyo Dewojati
Ismadi, M.A.
Bima Nur Wintaka (Mahasiswa)
Haris Apendi (Mahasiswa)
Suprayitno (Mahasiswa).

**PROGRAM STUDI PENDIDIKAN KRIYA
JURUSAN PENDIDIKAN SENI RUPA
FAKULTAS BAHASA DAN SENI
UNIVERSITAS NEGERI YOGYAKARTA
2016**

HALAMAN PENGESAHAN
Hasil Evaluasi Akhir Program Wisata Kampus
Tahun 2016

A. Judul Kegiatan

Sosialisasi Program Studi Pendidikan Kriya bagi Siswa SMK Negeri 1 Dlingo,
Bantul, Yogyakarta

B. Ketua Pelaksana : Dr. I Ketut Sunarya, M.Sn.

C. Hasil Evaluasi :

1. Pelaksanaan kegiatan Wisata Kampus dengan tema "Sosialisasi Program Studi Pendidikan Kriya bagi Siswa SMK Negeri 1 Dlingo, Bantul, Yogyakarta" (sudah/belum) sesuai dengan rancangan yang tercantum dalam proposal Wiskam.
2. Sistematika laporan (sudah/belum) sesuai dengan ketentuan yang tercantum dalam buku pedoman Wiskam Fakultas Bahasa dan Seni UNY.
3. Hal-hal lain (sudah/belum) memenuhi persyaratan laporan

D. Kesimpulan

Laporan ini (dapat/belum) diterima

Yogyakarta, 19 Oktober 2016

Dekan FBS

BPP PPM FBS UNY

Dr. Widyastuti Purbani, M.A.
NIP. 19610524 199001 2 001

Drs. Puji Wiyana, M.Pd.
NIP. 19671221 199303 1 001

KATA PENGANTAR

Puji syukur penyusun panjatkan ke hadirat Allah SWT atas rahmat dan karunia-Nya, sehingga laporan kegiatan Wisata kampus dengan tema “Sosialisasi Program Studi Pendidikan Kriya bagi Siswa SMK Negeri 1 Dlingo, Bantul, Yogyakarta” dapat dibuat dengan baik karena adanya kerjasama dari berbagai pihak. Oleh karena itu, ijinkan penyusun mengucapkan terimah kasih kepada:

1. Dekan FBS UNY Dr. Widyastuti Purbani, M.A. beserta staff, yang telah memberikan berbagai fasilitas sehingga menunjang kelancaran kegiatan Wisata Kampus Program Studi Pendidikan Kriya.
2. Kepala Sekolah dan Guru Pendamping Siswa SMK Negeri 1 Dlingo, Bantul, Yogyakarta, yang telah bekerja sama dengan baik dengan Program Studi Pendidikan Kriya, Jurusan Pendidikan Seni Rupa, Fakultas Bahasa dan Seni, Universitas Negeri Yogyakarta.
3. Ketua Jurusan Pendidikan Seni Rupa yang telah mengarahkan dan mengkoordinasi sehingga kegiatan Wisata Program Studi Pendidikan Kriya, Jurusan Pendidikan Seni Rupa, Fakultas Bahasa dan Seni, Universitas Negeri Yogyakarta dapat berjalan lancar.
4. Panitia pelaksana yang telah bekerja sama dengan baik untuk kesuksesan kegiatan Wisata Kampus Program Studi Pendidikan Kriya, Jurusan Pendidikan Seni Rupa, Fakultas Bahasa dan Seni, Universitas Negeri Yogyakarta.

Akhirnya penyusun berharap semoga laporan ini dapat bermanfaat untuk peningkatan mutu dan kerja sama antara berbagai lembaga dengan Program Studi Pendidikan Kriya, Jurusan Pendidikan Seni Rupa, Fakultas Bahasa dan Seni, Universitas Negeri Yogyakarta.

Yogyakarta, 19 Oktober 2016

Penulis

DAFTAR ISI

Bab I Pendahuluan	1
A. Latar Belakang	1
B. Manfaat Kegiatan	2
Bab II Pelaksanaan	3
A. Bentuk Kegiatan	3
B. Sasaran	3
C. Waktu dan Tempat Penyelenggaraan	3
D. Sumber Dana	3
Bab III Penutup	4
Lampiran	5
A. Dokumentasi Kegiatan	6
B. Presensi kehadiran	10

BAB I

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang

Pendidikan Kriya mempunyai peranan penting bagi semua lapisan masyarakat, sebagaimana halnya dengan ilmu-ilmu yang lain. Pendidikan Kriya juga merupakan bagian dari ilmu yang mempunyai manfaat yang sangat besar bagi kelangsungan hidup manusia. Apabila kita melihat pendaftar calon mahasiswa baru pada tahun akademik 2016/2017 di Program Studi Pendidikan Kriya Jurusan Pendidikan Seni Rupa FBS UNY termasuk banyak siswa yang mendaftar atau berminat untuk menjadi calon mahasiswa sekitar 331 calon pendaftar dengan kuota 40 mahasiswa. Hal ini mungkin dikarenakan setiap tahunnya jurusan mengadakan sosialisasi kampus di sekolah-sekolah, sehingga siswa tersebut dapat mengetahui tentang keberadaan Program Studi Pendidikan Kriya Jurusan Pendidikan Seni Rupa Fakultas Bahasa dan Seni Universitas Negeri Yogyakarta. Walaupun pendaftar atau peminat terhadap Program Studi Pendidikan Kriya Jurusan Pendidikan Seni Rupa setiap tahunnya meningkat secara signifikan, pihak jurusan tetap mengadakan sosialisasi kepada siswa-siswi SMK demi peningkatan secara kuantitas peminat pada Program Studi Pendidikan Kriya Jurusan Pendidikan Seni Rupa.

Diketahui bahwa kota Yogyakarta dikenal sebagai kota pelajar yang sekaligus sebagai kota budaya yang merupakan aset penghasil berbagai karya kriya yang selama ini dinikmati oleh banyak kalangan. Oleh karena itu perlu adanya regenerasi dalam hal ini anak-anak kita untuk dapat melestarikan karya-karya kriya tersebut. Pelestarian ini dapat dilakukan dengan cara menanamkan minat dan keinginan pada anak didik kita khususnya pada Siswa SMK Negeri 1 Dlingo, Bantul, Yogyakarta.

Hubungannya dengan kegiatan wisata kampus ini, maka Program Studi Pendidikan Kriya Jurusan Pendidikan Seni Rupa merencanakan untuk mengajak

Siswa SMK Negeri 1 Dlingo, Bantul, Yogyakarta untuk mengunjungi pembelajaran dan suasana kampus di Program Studi Pendidikan Kriya. Dengan adanya kegiatan ini diharapkan siswa SMK Negeri 1 Dlingo, Bantul, Yogyakarta dapat mengetahui keberadaan Program Studi Pendidikan Kriya Jurusan Pendidikan Seni Rupa, dengan harapan adanya kegiatan ini, calon mahasiswa baru akan semakin meningkat baik dari segi kualitas maupun kuantitas.

Cara yang paling efektif untuk menyampaikan sesuatu kepada khalayak adalah dengan cara mensosialisasikannya pada masyarakat. Salah satu cara untuk mensosialisasikan Program Studi Pendidikan Kriya Jurusan Pendidikan Seni Rupa pada masyarakat dalam hal ini lingkungan pendidikan tingkat menengah atas (SMA/SMK/MA) adalah dengan cara mengajak siswa untuk datang ke Program Studi Pendidikan Kriya Jurusan Pendidikan Seni Rupa dengan harapan agar dapat lebih dikenal oleh mereka.

Sebagai salah satu lembaga pencetak guru, maka Program Studi Pendidikan Kriya berkewajiban untuk mensosialisasikan visi, misi, pengetahuan, karya, teknik dan segala fasilitas yang ada di dalamnya sehingga dapat membantu para siswa-siswa SMK Negeri 1 Dlingo, Bantul, Yogyakarta untuk lebih mengenal kampus Program Studi Pendidikan Kriya Jurusan Pendidikan Seni Rupa Fakultas Bahasa dan Seni Universitas Negeri Yogyakarta.

B. Manfaat Kegiatan

Kegiatan Wisata Kampus ini mempunyai manfaat sebagai berikut:

- a. Diharapkan dengan adanya kegiatan ini, Program Studi Pendidikan Kriya Jurusan Pendidikan Seni Rupa FBS UNY dapat tersosialisasikan pada siswa SMK Negeri 1 Dlingo, Bantul, Yogyakarta.
- b. Diharapkan dengan adanya kegiatan ini diharapkan ada peningkatan pendaftar calon mahasiswa baru Program Studi Pendidikan Kriya Jurusan Pendidikan Seni Rupa FBS UNY untuk Tahun Akademik 2017/2018.

BAB II PELAKSANAAN

A. Bentuk Kegiatan

Bentuk kegiatan wisata kampus ini adalah: diskusi ilmiah, melihat pameran karya Dosen, Alumni, dan Mahasiswa (DAM), mengunjungi sarana dan prasarana, suasana pembelajaran kriya, dan suasana kampus.

B. Sasaran

Siswa-siswa SMK Negeri 1 Dlingo, Bantul, Yogyakarta berjumlah 50 siswa yang memiliki bakat kriya, dan dibimbing oleh 6 guru pembimbing lapangan: 1) Nur Yuni Prasetyo, S.Pd.; 2) Makruf Marjuki, S.Pd.; 3) Sudarnoto, S.Pd.; 4) Haryono, S.Pd.; 5) Sudaryanto, S.Pd; 6) Rokhim, S.Pd.

C. Waktu dan Tempat Penyelenggaraan

Kegiatan wisata kampus ini diselenggarakan pada hari Kamis tanggal 19 Oktober 2016 dan bertempat di Ruang dan Lingkungan belajar Program Studi Pendidikan Kriya, Jurusan Pendidikan Seni Rupa FBS UNY.

D. Sumber Dana

Dana yang akan digunakan dalam kegiatan ini adalah dana yang berasal dari Wisata Kampus Fakultas Bahasa dan Seni Universitas Negeri Yogyakarta sebesar Rp. 6.000.000,-

BAB III

PENUTUP

Dari beberapa uraian di atas maka dapat disimpulkan bahwa kegiatan wisata kampus ini dapat berjalan sesuai rencana. Kegiatan ini terlaksana dengan baik dan seluruh peserta terkesan sangat menikmati dan bersemangat dalam bertanya karena rasa ingin tahunya tentang pembelajaran karya pada Program Studi Pendidikan Kriya, Jurusan Pendidikan Seni Rupa FBS UNY. Kegiatan ini dilaksanakan berkat kerjasama yang baik dengan pihak kepala sekolah dan guru pembimbing lapangan kriya SMK Negeri 1 Dlingo, Bantul, Yogyakarta. Semoga kegiatan ini dapat secara berkesinambungan dilaksanakan setiap tahunnya demi meningkatkan kerjasama antara pihak Universitas Negeri Yogyakarta khususnya Fakultas Bahasa dan Seni dan lebih khusus lagi Program Studi Pendidikan Kriya, Jurusan Pendidikan Seni Rupa FBS UNY.

Lampiran

FOTO-FOTO KEGIATAN WISKAM



Gambar 1: Pejabat Jurusan Pendidikan Seni Rupa FBS UNY Menyambut Robongan SMK Negeri 1 Dlingo, Bantul, Yogyakarta



Gambar 2 Guru Pembimbing Memperkenalkan Diri dan Rombongan



Gambar 3: Para Siswa dengan Hikmad Mendengarkan Sambutan dari Ketua Jurusan Pendidikan Seni Rupa FBS UNY



Gambar 4: Para Siswa sedang Melihat Pameran karya Dosen, Alumni, dan Mahasiswa (DAM) Jurusan Pendidikan Seni Rupa FBS UNY



Gambar 5: Mahasiswa Pendidikan Kriya Memandu Siswa Melihat Pembelajaran Praktek



Gambar 6: Seorang Dosen Pendidikan Kriya Memandu Siswa Melihat Mahasiswa Praktek Kriya Keramik



Gambar 7: Mahasiswa Pendidikan Kriya Memandu Siswa Melihat Peralatan Praktek Kriya Tekstil



Gambar 8: Suasana Keakraban Dosen dan Guru SMK N 1 Dlingo, Bantul, Yogyakarta dalam Menikmati Suasana Kampus Jurusan Pendidikan Seni Rupa FBS UNY

